



MAIRIE



LA FEUILLE DE ST PRIEST

SOMMAIRE

- Edito
- Rentrée à l'école, à la cantine et à la garderie
- Des nouvelles de la M.A.M.
- La Parole aux Associations
- Etat civil

BULLETIN MUNICIPAL

COMITÉ DE RÉDACTION

Directrice de publication :
Josiane VIGROUX AUFORT

Animatrice :
Isabelle VERBRUGGHE

Commission communication
Carole CHABROULLET
Sandrine CLAVEYROLAS
Chantal LEPEYTRE
Amélie PATURAUD
Jean-Marc PIOFFRET

EDITO

Bonjour,
Ca y est !!!! Depuis quelques jours, les rires et cris retentissent à nouveau dans les cours d'école, signe que l'été et les vacances sont terminés pour la plupart d'entre nous.

Notre maison d'Assistantes Maternelles baptisée « Baracabouille » a ouvert ses portes le 9 septembre et nos « nounous » commencent à accueillir les premiers enfants. Toutefois, quelques places sont encore libres alors si vous connaissez des parents qui recherchent un mode de garde, n'hésitez pas à leur en parler. Nous allons faire une inauguration de cette structure le samedi 5 octobre au matin, juste après notre désormais traditionnelle opération « une naissance, un arbre » où chaque enfant né sur la commune se voit attribuer un arbre à son prénom dans l'éco lotissement.

Nous inaugurerons également le gîte de Néravaud le samedi 23 novembre et à cette occasion, nous vous invitons à une demi-journée portes ouvertes **l'après midi entre 14 h et 18 h**. Ceci afin de permettre à ceux d'entre vous qui le souhaitent de voir les travaux réalisés et l'aménagement intérieur du lieu qui permet d'accueillir jusqu'à 12 personnes. A noter que jusqu'ici les différents locataires ont particulièrement apprécié le gîte et l'environnement. Le dernier chantier important de la mandature sera la rénovation et l'extension du restaurant communal qui devrait démarrer début 2025.

Le concert organisé par la Municipalité au dolmen, grâce aux bénévoles des associations Patrimoine et les Saltimbanques a accueilli 76 spectateurs. Il est vrai que la cérémonie d'ouverture des jeux olympiques était une sérieuse concurrente !!! Ce concert présenté par Pierre-Paul DANZIN a été unanimement apprécié et le cadre champêtre du lieu ajoutait à la magie de la soirée. Autre concert : celui présenté par Thierry Bourguignon et sa formation, « Brassens version Jazz », le soir de la Brocante en collaboration avec le comité des fêtes. Plus de 120 spectateurs ont redécouvert et parfois chanté le répertoire de Brassens ; ce fut également une très belle soirée. Un grand merci à toutes les associations qui font vivre notre commune.

Puisque nous sommes dans le domaine culturel, je souhaite partager avec vous une autre information que je considère comme importante : la programmation par le Centre Culturel Yves Furet des « petites scènes » c'est-à-dire des spectacles dans les petites communes autres que La Souterraine. L'an passé, seulement 4 d'entre elles ont eu la chance d'avoir un spectacle. J'ai donc rappelé que les élus de l'époque et notamment Yves FURET, souhaitaient que le spectacle aille dans toutes les communes de la Communauté de Communes. Depuis lors, des contraintes budgétaires sont passées par là et la programmation a un coût non négligeable. Or parfois, dans certaines communes il y a très peu de spectateurs (entre 10 et 15 au maximum). Cette année toutes auront un spectacle mais si, dans certaines, le public n'est pas plus important, la programmation s'arrêtera. Je précise que l'entrée à ces « petites scènes » est de 6 € et que les spectacles sont de grande qualité. Cette année nous recevrons à St Priest la Feuille « La compagnie du tout-vivant » qui nous présentera un spectacle sous forme de « meeting » intitulé « Pour réussir la meilleure tarte aux pommes », spectacle pendant lequel le spectateur sera interpellé de manière drôle et décalée. Alors n'hésitez pas à venir nombreux afin de continuer à en bénéficier. Les concerts de cet été ont prouvé que vous êtes intéressés par la culture, votre présence fidèle lors des séances théâtrales des Saltimbanques en est une autre preuve, alors nous vous donnons rendez-vous à ce spectacle **le Vendredi 10 Janvier à 21 H.**

Bonne lecture à toutes et à tous.
Josiane VIGROUX AUFORT

RENTREE A L'ECOLE, A LA CANTINE ET A LA GARDERIE

La rentrée s'est effectuée le 2 septembre 2024, cette année encore l'effectif reste constant, les 76 élèves sont répartis ainsi :

- Très Petite Section / Petite Section / Moyenne Section : 21 élèves avec Marie FAUVAUD.
- Grande Section / CP : 19 élèves avec Stéphanie DURAND et Florie BAUDET (nouvelle enseignante) qui se partagent la semaine.
- CE1/ CM1 : 17 élèves avec Sophie FORESTIER
- CE2 / CM2 : 19 élèves avec Frédéric ANGOIN (Directeur).

Claire BARSE assure la classe le lundi en CM1/ CM2 pour la décharge de direction.

Les enseignantes de maternelle sont épaulées par deux ATSEM : , qui vient de rejoindre l'équipe.

Les horaires de classe sont inchangés lundi, mardi, jeudi et vendredi : 9h / 12h30 — 14h/16h30.

Cantine : Pascale TESSIER et Christine GALATAUD confectionnent en moyenne 70 repas chaque jour . Corinne MANCIER intervient chaque midi pour aider les plus petits pendant le repas. Nous poursuivons au maximum l'approvisionnement local : les pâtes et lentilles « Cœur de Creuse », la viande de SO-VIPA, les fruits de saison des Vergers de l'Aumaillerie. Cette année nous favorisons, encore plus, l'achat de produits ayant le « label Bio » : laitages, œufs, farines, huiles, sucre

Le repas végétarien est toujours proposé le lundi.

Garderie : une trentaine d'enfants sont actuellement inscrits (matin, soir ou les deux) ; leur accueil est assuré de 7h15 à 8h45 par Sandy MAISONNIAUX et Laetitia NURY puis de 16h30 à 18h45 par Laetitia NURY, Pascale TESSIER et Corinne MANCIER.

Cette année encore, une quinzaine d'enfants se rendent à l'école grâce à un ramassage scolaire.

Chantal LEPEYTRE– Isabelle VERBRUGGHE

DES NOUVELLES DE LA M.A.M.

Issue de la concertation citoyenne de janvier 2021, mais également d'un besoin lié à une forte demande de garde d'enfants et corrélée à des départs à la retraite d'assistantes maternelles à domicile, le projet d'implantation d'une M.A.M. (Maison d'Assistantes Maternelles) sur la commune a fait son chemin.

En effet, après une dizaine de mois de travaux, la structure a enfin pris forme au sein de l'écolotissement du bourg, 4 allée des roseaux, et les clefs ont été remises à l'association Baracabouille.

Cette association est née de la volonté de trois assistantes maternelles agréées de porter un projet professionnel et d'intégrer la structure aux fins d'y accueillir de jeunes enfants dans d'excellentes conditions. Aussi, depuis le 09 septembre 2024, Julie, Amélie et Magali, reçoivent plusieurs tout-petits dans un espace propice à leur épanouissement. Temporairement limité en nombre, du fait d'agrément récents pour deux assistantes maternelles, la capacité d'accueil va progressivement s'étendre à douze places possibles.

La volonté de rendre attractif notre territoire passe par cette nécessité d'investir dans des projets dits structurants, aptes à inciter de nouvelles populations à s'installer durablement en profitant d'un environnement économique et social de qualité.

Comme il se doit à l'issue de tout projet finalisé, une inauguration en bonne et due forme est prévue le 05 octobre 2024 avec les autorités officielles et les partenaires ayant contribué à l'aboutissement de ce projet.

Jean-Marc PIOFFRET

LA PAROLE AUX ASSOCIATIONS

AMICALE LAÏQUE

L'Amicale Laïque a clôturé son année scolaire avec sa traditionnelle kermesse le mardi 25 juin 2024. Petits et grands ont pu profiter des activités proposées (château gonflable, piñata, pêche aux carnards, tombola, ...) sous un temps estival.

L'Assemblée Générale s'est tenue le vendredi 13 septembre à 17h30 à la salle des fêtes, l'association présentera ses bilans pour l'année scolaire 2023-2024 et procédera à l'élection des membres de son bureau pour l'année à venir.

Nous vous rappelons que l'Amicale propose à la location :

- Lot de vaisselle (assiettes plates, creuses, à dessert, couverts, verres à vin, verres à eau, flûtes à champagne, carafes),
- Machine à Barbe à Papa (sans matériel confection)

N'hésitez pas à nous contacter : 06 62 96 23 60 (Alicia) et à suivre notre page Facebook *Les amis de l'école St Priest la Feuille*

Le Bureau

AUX PIEDS DU CHÊNE

L'atelier Danse Contemporaine vient de reprendre le lundi 16 septembre !!!!

Tous les lundis de 18h30 à 21h30 à Saint Priest dans la salle des fêtes.

Toute personne à partir de 16 ans débutant ou ayant déjà pratiqué la danse peut venir nous rejoindre.

Aucun acquis n'est nécessaire. Vous pouvez bénéficier de deux séances découvertes gratuites.

Vous aimez danser, alors n'hésitez plus et venez vous faire plaisir et prendre un moment pour vous, à nos côtés !!!

Le Bureau

GYM DES BARACATS

Les séances de gymnastique ont repris le 4 septembre, toujours sous la houlette d'Arlette LEMAITRE, Présidente et animatrice de l'association.

Elles auront lieu chaque mercredi à 19h30 à la salle des fêtes.

L'assemblée générale se tiendra prochainement, fin septembre, début octobre.

Nous organiserons une randonnée dans le cadre d'octobre rose, date non arrêtée à ce jour.



Le Bureau

RENDEZ VOUS D'AUTOMNE

Nous avons proposé à nos adhérents un buffet campagnard le samedi 20 juillet 2024 et nous avons eu la visite de Mesdames Potin et Ragot, inutile de vous dire que les zygomatiques ont fonctionné. Nous avons eu 45 personnes à cette manifestation, ce qui n'est pas mal.

La prochaine date à retenir sera le samedi 5 octobre à midi, à la salle des fêtes de St Priest La Feuille, et nous y dégusterons une paëlla.

Nous préparons activement la belote du 11 septembre 2024 et nous commençons les investigations pour la fête de la pomme qui se profile à grands pas. Elle est prévue le dimanche 27 octobre 2024.

Le temps passe, la fin d'année arrive et notre repas annuel aura lieu le 7 décembre à l'Auberge des Quatre Vents.

Le Bureau

